

校訓 ～ 豊かに 清く たくましく ～

学校だより

第2号

令和6年 4月 19日

倉敷市立味野中学校

第1回避難訓練

4月18日(木)6校時に、南海トラフ地震を想定した避難訓練を行いました。近隣にお住いの皆様には、サイレンの音と放送ではご迷惑をおかけしました。前日の夜に、愛媛県と高知県で最大震度6弱の地震が観測されましたが、倉敷市内でもかなりの揺れを感じて慌てた人が多かったようです。それだけに自分事として避難することができたのではないのでしょうか。今回は校内の避難経路の確認と、身の安全の確保のための訓練でしたが、地震は時間や場所に関係なく起こります。学校外で地震に遭った時は、中学生が家族や地域の人を守る、という自覚をもって生活してほしいです。



新入生を迎える会 4月12日(金)

1年生と一緒に校内を回り部活動参観をしたところ、先輩のプレーや活動を見て、「すごい!」「カッコいい!」という声もれ聞こえてきました。日々の積み重ねのかがあって、実力がめきめきとついてきているのが一目わかります。1年生も部活動で腕を磨き、後輩があこがれる先輩になる日を目指して頑張ってください!

